
Image not found or type unknown

Facture d'eau jamais envoyée depuis 7 ans

Par cortay, le 25/03/2008 à 13:32

La SDEI ne nous a jamais envoyé de facture d'eau depuis 7 ans alors qu'un compteur avait
été installé.
Elle a relevé notre compteur pour la première fois cette année, que va t'elle pouvoir nous
facturer?

Merci pour votre réponse
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